Martin Wist regiert jetzt in Isensee

Der neue Schützenkönig wurde von 800 Vereinsmitgliedern und Gästen bejubelt

OSTEN. Neue Besucherrekorde gab es beim Schützenfest des Schützenvereins Schüttdamm/ Isensee. So strömten am Sonntagmorgen 800 Schützen und Gäste zum Empfang des amtierenden Schützenkönigs Bernd Henning.

Die Majestäten wurden am Montagabend vom Vorsitzenden Björn Zühlke proklamiert. Er wies darauf hin, dass in einem Ort mit 600 Einwohnern und 800 Vereinsmitgliedern das Schützenwesen einen hohen Stellenwert habe. Deshalb sei um jeden Titel gekämpft worden.

Groß war dann der Jubel als er Martin Wist zum neuen Schützenkönig ausrief. Der 35-jährige Betriebs-Fachwirt gehört dem Verein seit 21 Jahren an. Er war Kinderkönig und Jungschützenkönig, seit sieben Jahren ist er auch Schriftführer. Mit ihm freuen sich seine Ehefrau und die vier Söhne. Königin wurde die Ehefrau des Vorsitzenden Heidi von Bremen-Zühlke. Die 44-jährige Mutter von zwei Kindern gehört seit ihrer Hochzeit vor acht Jahren dem Verein an. Die beiden Majestäten werden künftig von ihren Adjutanten Rolf und Conni Pingel begleitet.

Die Jungschützen bejubelten mit Christian Jürgens (20) und Maren von der Fecht (21) ihre neuen Majestäten. Ihnen stehen als Adjutanten Jannes Wilkens und Rieke Jürgens zur Seite. Die weiteren Majestäten; Vogelkönige: Connor Oellrich und Friederike Ahlf, Kinderkönige Hannes Buck und Milena Schmidt, Musikkönig und Königin Claas Oellrich und Milena Schmidt und Kranzbinderkönigin Maren von der Fecht. (gha)



Die Majestäten des Schützenvereins Schüttdamm/Isensee mit König Martin Wist und Königin Heidi von Bremen-Zühlke. Foto: Hamann